

Invita CEE a participar en el XIV Certamen de Ensayo Político

La Comisión Estatal Electoral aprobó en Sesión Ordinaria de marzo, lanzar la convocatoria para participar en el Décimo Cuarto Certamen de Ensayo Político, que por primera vez está abierta a todos los ciudadanos mexicanos que radican en la República Mexicana.

Este concurso que realiza el organismo desde 1999, está dedicado a promover la participación ciudadana y los valores democráticos, a través del ejercicio de la reflexión y la discusión de ideas

Esta convocatoria abarcará los temas:

- a) Los derechos de los niños como parte fundamental de la democracia
- b) El impacto de las nuevas tecnologías de información y comunicación (TIC's) en la política
- c) Los retos de las candidaturas independientes en Nuevo León
- d) Construcción de consensos: la relación Legislativo-Ejecutivo, balances y perspectivas
- e) Voto Electrónico, ¿cita impostergable?

Los trabajos se recibirán en la Oficialía de Partes de la CEE, ubicada en Av. Madero 1420 pte., en el Centro de Monterrey; del 8 de abril al 9 de agosto de 2013, de lunes a viernes, de 8:30 a 16:30 horas. Para los trabajos remitidos por mensajería, la fecha límite de recepción será el 14 de agosto.

Las obras deberán ser originales e inéditas, además de no haber sido ganadoras en otros concursos; o encontrarse participando en otros certámenes o esperando dictamen; con una extensión mínima de 12 cuartillas y de 24 como máximo.

Los ganadores se darán a conocer el 15 de septiembre de 2013, en los periódicos de mayor circulación de la entidad, así como en la página web del organismo www.ceenl.mx.

El primer lugar obtendrá 30 mil pesos; el segundo 25 mil pesos y el tercero 20 mil pesos; durante la ceremonia de premiación que se realizará el 27 de noviembre de 2013